



Pièces	8 Pièces
Superficie	376 m²
Référence	84308340
Prix	4 000 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

Situé dans le centre de Saint-Tropez, dans un domaine fermé à quelques pas de la Place des Lices, sur un terrain de 1 100 m², ce projet exposé Sud, prévoit la construction d'une villa totalisant 376 m² réparti comme suit: Au rez-de-chaussée de 193 m²: entrée, salon, salle à manger, cuisine ouverte, office, l'ensemble donnant sur 2 terrasses couvertes de part et d'autre, 2 chambres en suite avec dressing. A l'étage de 109 m²: 3 chambres en suite avec dressing, chacune avec une terrasse. Une des chambre avec vue sur le clocher. Au sous-sol de 74 m²: cave à vin, salle de cinéma, salle de ...

Located in the centre of Saint-Tropez, in a gated domain just a few steps from Place des Lices, this 1,100 sqm plot. This project construction of a 376 sqm villa, south exposed, is distributed as follows: Ground floor of 193 sqm: entrance hall, living room, dining room, open kitchen, back kitchen, all opening onto 2 covered terraces on either side, 2 ensuite bedrooms with dressing rooms. First floor of 109 sqm: 3 ensuite bedrooms with dressing rooms, each with its own terrace. One of the bedroom with view on the bell tower. Basement of 74 sqm: wine cellar, cinema room, sports/games room, laundry ...

ELITHYS

8 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

